

Asuntos legales

El Comité de Redacción de la Revista de la SECOT procura, número a número, mejorar la calidad de nuestra publicación y hacerla más atractiva. También intenta no perder de vista la relación del Cirujano Ortopédico y Traumatólogo con la sociedad. Un claro ejemplo es el artículo sobre temas legales que aparece en este número.

Tuvimos la oportunidad de escuchar los comentarios sobre «Riesgo y Responsabilidad en Cirugía Ortopédica y Traumatología» que D. José Antonio Martín Pallín, Magistrado del Tribunal Supremo, presentó en el Congreso de la SECOT 2001, celebrado en Madrid, y que se ofreció a publicar en la Revista de Ortopedia y Traumatología.

No hemos querido desperdiciar esa oportunidad. Desde aquí le enviamos nuestro agradecimiento por el esfuerzo realizado, pues no es sencillo que un experto en leyes explique sus conocimientos en una publicación científica. Esperamos que el mencionado artículo despierte tanto interés en nuestros lectores como lo hizo su conferencia durante el Congreso de Madrid.

El Comité de Redacción